

Sommerferien 2018

*Mit dem Lebenshilfe-Jugendbus,
dienstags in Rosellen von 16 – 20 Uhr:*

1. Woche, 17.07.2018

Willkommen in den Sommerferien,
es gibt für jeden eine leckere Überraschung!

2. Woche, 24.07.2018

„Das andere Normal“
Wer möchte, darf einmal selber erleben, wie es ist, auf einen Rollstuhl angewiesen zu sein, nicht gut sehen zu können oder blind zu sein. Also zu erleben, was für betroffene Menschen „normal“ bedeutet!

3. Woche, 31.07.2018

„Cooles Outfit!“
Wer mag, bringt sich ein Kleidungsstück (möglichst hoher Baumwollanteil) mit, welches mit Textilfarbe kreativ gestaltet werden darf.

4. Woche, 07.08.2018

In Rosellen geht die „Keule“ um ;)
An diesem besonderen Event sind aus alle Ortschaften die BesucherInnen des Jugendbusses eingeladen nach Rosellen zu kommen. Zusammen mit dem Kinder- und Jugendzentrum Allerheiligen feiern wir die Sommerferien.
Du kannst z.B. Jugger spielen, neue Leute kennen lernen ... und was Leckeres vom Grill gibt's auch!

5. Woche, 13.08.2018

„Das andere Normal“
Wer in der 2. Ferienwoche nicht dabei war, darf erstmalig, andere gerne auch erneut selber erleben, wie es ist, auf einen Rollstuhl angewiesen zu sein, nicht gut sehen zu können oder blind zu sein. Also zu erleben, was für betroffene Menschen „normal“ bedeutet!

6. Woche, 20.08.2018

„Bye-Bye Sommerferien“
es gibt für jeden, der mag, ein Trostpflaster, welches den Start ins neue Schuljahr versüßen soll!

Natürlich stehen fast alle Möglichkeiten, die der Jugendbus sonst bietet, zur Verfügung. Wer mag, kann also auch in den Ferien Ball spielen, Musik hören oder ein Brettspiel erobern. PS4 u. TV haben hitzefrei!



Lebenshilfe
Neuss